

# HACE 50 AÑOS

El passat diumenge, durant la forta tempestat de la tarda, va caure un llamp a l'església parroquial de Santa Maria de Finestres, on hi havia refugiades algunes persones, causant la mort instantània a un home i deixant a deu ferits, a dos dels quals, per situació d'asfíxia i per temor a una pròxima mort, els fou administrada l'Extremunció.

\*\* Ahir sortiren cap a Girona a entrevistar-se amb el Governador Civil de la Província, una comissió d'obres d'aquesta per a parlar de l'actual conflicte. També ha visitat a dita primera autoritat una comissió de patrons.

\*\* Decretada en el mes de març la jornada de vuit hores pels obrers del ram de la construcció, era d'esperar que el Govern donés caràcter general a dita disposició, el qual ha fet per R. D. de la Presidència. Mes com que algunes indústries resultarien perjudicades, especialment per la competència de l'estranger, en aquelles on no ha estat adoptat dit límit de treball, disposa el R. D. que es constitueixin Comitès paritaris professionals, abans del 1er. de juliol, perquè aquests proposin, abans del 1er. d'octubre, a l'Institut de Reformes Socials, els motius que tinguin per no acceptar la jornada de 8 hores, de manera que, si no els proposa, s'entendrà que accepten dita jornada de 8 hores; aquesta, salvant les modificacions que a cada localitat s'acordin, començarà a regir a 1er. d'octubre.

\*\* Després de brillants exàmens, han obtingut el títol de Batxiller a l'Institut Provincial de Girona, els alumnes del Col·legi de l'Escola Pia d'aquesta: senyors Francesc Bassols Turon, Joan Casamitjana Xuclà, Joan Fagella Rotllan, Joan Garganta Fàbrega, Joaquim Malagelada Fàbrega, Marc Montaña de Roca, Ignasi Pujol Montaña, Francesc Riera Cabrafiga i Miquel Torra Franch.

\*\* Avui aquest vespre, a les 10, tindrà lloc a l'església dels PP. Escolapis la solemne benedicció de la nova Bandera que, pels actes del culte de la Secció Adoradora Nocturna d'Olot, han brodat les Religioses Clarisses de la Divina Providència de la nostra ciutat, i que poguérem admirar en la solemne processó d'ahir.

\*\* El primer de juliol començarà a circular novament l'auto d'aquesta a Sant Joan de les Abadesses, sota el següent horari:

Sortida d'Olot a les 12 del matí, arribant a Barcelona a un quart de 7 del vespre.

Sortida de Barcelona a un quart de sis de la tarda, arribant a Olot a un quart d'onze de la nit.

(De "El Deber", 21 Juny 1919)

## Donativos

La Junta de La Caridad agradece los donativos recibidos siguientes:

Peña de los Trece, pescado.

Anónimo de fresas.

Buzón donativos, en un sobre en blanco 100 ptas. y otras 270 en sueltos.

Componentes del Reemplazo 1925 al celebrar su fiesta anual 550 ptas.

Anónimo de un postre para los acogidos. Casa Callís, cocas.

C.E. 100 ptas.

Anónimo de sandwiches de jamón y sobrasada para los acogidos.

Con motivo de una boda, postres para los acogidos.

Reemplazo de 1936 al celebrar su fiesta anual 840 ptas.

De Semana de la Juventud, una chocolatada para los asistentes al comedor.

Reciban los referidos donantes las más expresivas gracias.

El Hospital de San Jaime de esta Ciudad hace público su agradecimiento por los siguientes donativos:

De Panadería Hortalá por el obsequio de coca a todos los enfermos el día de S. Antonio.

De los componentes del Reemplazo de 1925 donativo de 550 ptas. con motivo de haber celebrado su anual fiesta.

De varios donantes anónimos recogidas un total de 633'50 ptas. en el cajón de limosnas del Hospital.

A todos ellos nuestro agradecimiento más sincero.

De un anónimo, un donativo de 1000 ptas. para necesidades del Hospital.

De otro donativo de 2 docenas de huevos.

De varios donativos recogidos en el cajón de limosnas un total de 446 ptas.

De otro anónimo por un lote de fiambre.

De los componentes del reemplazo de 1936 donativo de 840 ptas. con motivo de haber celebrado su fiesta anual.

De un anónimo por varios despojos de pollos.

A todos ellos nuestro agradecimiento.

## Nota de la Alcaldía

Ordenada por la Superioridad la vacunación antirrábica obligatoria en los perros de este término municipal, se comunica a los propietarios de los mismos tal medida, y que la práctica de la citada operación se hará efectiva por los Veterinarios Titulares de este Ayuntamiento en el plazo improrrogable desde el día 25 de junio hasta el 5 de julio a excepción del lunes y día festivo en el Matadero Municipal de 10 de la mañana a 1 de la tarde.

## Biblioteca Popular

*movimiento de lectores y libros en la Biblioteca durante el mes de abril*

SALA DE LECTURA.— Han acudido a la Sala de Lectura 1446 lectores (436 lectores

adultos y 1010 lectores infantiles) que han leído 2372 libros y 298 revistas.

SERVICIO DE PRÉSTAMO.— El Servicio de Préstamo ha sido utilizado por 510 lectores (140 lectores adultos y 370 lectores infantiles) que han leído 591 libros.

A fin de colaborar al buen funcionamiento de la Biblioteca, se ruega a los lectores que tengan libros cuyo plazo de devolución haya vencido, los devuelvan lo antes posible.

Asimismo se les comunica que se ha recibido un lote de 100 vols. del Instituto Británico, que están a disposición del público interesado en hacer prácticas del idioma inglés.

## Colegio Juan XXIII

El Patronato agradece los donativos recibidos últimamente para las necesidades del Colegio:

Donativo J.G. 250 ptas.

De una niña, R.C.S. en el día de su Primera Comunión 200 ptas.

De un niño, J.E.S., en el día de su Solemne Comunión 300 ptas.

A todos los colaboradores las más expresivas gracias.

El Patronato agradece los donativos recibidos últimamente en estas oficinas.

De los niños de las Escuelas Pías, en recuerdo de su Primera Comunión, recordando a sus amiguitos de este Colegio 3.275 ptas.

De la «Lleva de 1.936» 840 ptas.

De unos obreros de Manufacturas Textiles de punto 2.074 ptas.

Donativo anónimo 500 ptas.

Carta del Presidente de la Asociación de Cabezas de Familia S. Esteban de Bas y Hostalets de Bas

28 mayo 1969

Sr. Presidente de la Asociación de Subnormales Colegio Juan XXIII

OLOT

Muy señor mío:

La Asociación que me honro en presidir, por acuerdo de su Junta Directiva, acordó contribuir a la magnífica obra emprendida por Vdes. en la siguiente forma:

	pesetas
Donativo único	3.260
Donativo semestral correspondiente al 2.º semestre año 1968	7.000
<b>TOTAL</b>	<b>10.260</b>
Entrega a cuenta correspondiente a Hostalets de Bas	2.725
Líquido que se entrega	7.535

Por lo tanto, pueden Vdes. confiar en un donativo fijo anual de 14.000 ptas.

Pláceme y es justicia resaltar la magnífica colaboración que de casi todos los vecinos de S. Esteban de Bas y Hostalets de Bas se ha obtenido, pudiéndole dar seguridades que, si nos es posible a todos, procuraremos incrementar la aportación anual.

Aprovecho esta oportunidad para saludarle muy atentamente: EL PRESIDENTE

Fdo. J. M.º Turró Coraminas

A todos los contribuyentes en tan humanitaria obra las más expresivas gracias.